
Frau Grüterich erkundigt sich, wann die Eröffnung des Sportplatzes geplant ist. 
 
Herr Dippel erläutert, dass der Sportplatz in den Sommerferien 2015 fertiggestellt wird. 
 
Frau Ebbinghaus weist hier – wie bereits im Tagesordnungspunkt 3 „Erneuerung der 
Notlichtanlage GGS Stadt“ – darauf hin, dass der Beschlussentwurf die Ausschreibung, die 
Submission sowie die Vergabe an den Bieter mit dem wirtschaftlichsten Angebot beinhaltet. 
 
Diesbezüglich antwortet Herr Faubel, dass die Ausschreibung, Submission und Vergabe erst 
nach Freigabe der Haushaltsmittel erfolgen. Der vorgelegte Beschlussentwurf ist nach Aussage 
von Herrn Faubel deswegen erforderlich, um so die Fertigstellung der Umkleide in der 
Städtischen Realschule Radevormwald noch im Jahr 2015 anzustreben. 
 
Herr Busch erläutert, dass die Umkleide für den im Sommer 2015 fertiggestellten Sportplatz 
aufgrund der nicht ausreichenden Kapazitäten in den Turnhallen Hermannstraße notwendig, 
eine zeitnahe Umsetzung im Sinne der CDU-Fraktion ist und damit eine sofortige Nutzung des 
Sportplatzes gewährleistet ist. 
 
Herr Hoffmann unterstützt die Aussagen von Herrn Busch und Frau Ebbinghaus und schlägt vor, 
unter Berücksichtigung des Kostencontrollings die Submissionsergebnisse den 
Fraktionsvorsitzenden unverzüglich mitzuteilen. 
 
Herr Busch beantragt folglich für die CDU-Fraktion, den Beschlussentwurf diesbezüglich zu 
ändern. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. Sodann 
lässt der Vorsitzende Herr Müller über den geänderten Beschluss abstimmen: 


